

ALEJANDRO FERNÁNDEZ JURADO DE LA TERCERA EDICIÓN DE "LA VOZ... MÉXICO"

Este será el nuevo jurado de La Voz... México, <http://musica-xtra.blogspot.com.es/2013/04/este-sera-el-nuevo-jurado-de-la-voz.html>

Hoy se ha confirmado que el jurado de la tercera edición de "La Voz... México" lo compondrán Fey, Romeo Santos, Alejandro Fernández y Alejandra Guzmán ¿Qué os parece la selección que ha hecho el programa? ¿Os parece acertada? Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y www.alejandrofernandez.com <http://twitter.com/alexoficial> <http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial> www.universalmusica.com/alejandrofernandez